

## DEUTSCHER RITTERORDEN



ST.GEORG

Quelle: Online Ausgabe vom 29.01.2026 „Mein Bezirk, Kitzbühel, Österreich“

ERPENDORF. Am Lärchenhof organisierte der völkerbindende und humanitäre Ritterorden „Cordon bleu du Saint Esprit, Österreich-Alpenregion“ wieder sein beliebtes Jahrestreffen. Zu dieser geselligen Feier begrüßte Regentin Monika Trathnigg auch zahlreiche hochrangige Vertreter von acht anderen wohltätigen Vereinigungen. Der Deutsche Ritterorden St. Georg, der Orden der Schwertbrüder von Livland, der Orden der Ritter vom Stern und der Freundschaft, der Orden Guardia di Pace (Hüter des Friedens) und der Orden der Rupertiritter Salzburg waren dabei ebenso vertreten wie der St. Stanislaus Orden – Priorat Tirol, der Ordo Equestris Vini Europae und der Orden der Tiroler Weinritterschaft.

Zu den Harfenklängen von Mirjam Schipflinger ließ sich die honorige Runde das köstliche Abendmenü und die ausgewählten Weine schmecken. Nach der Vorstellung von zwei neuen Postulanten informierten Vizeregent MR Dr. Franz Pistoja und Mag. Christopher Innerkofler über ein gemeinsames Hilfsprojekt mit der Weinritterschaft und der Gemeinde Kirchdorf. Für diese wohltätige Aktion steuerte auch Großmeister Roland Hacker vom Deutschen Ritterorden St. Georg eine Spende in Höhe von 200,00 Euro bei.

